

宮地小だより

宮地小学校は、頭をきたえるところです。
宮地小学校は、体をきたえるところです。
宮地小学校は、心をみがくところです。

第9号 2020.8.20 (木) [櫻井]

2学期も 笑顔いっぱい みやじっ子

12日間の夏休みはいかがでしたでしょうか。2学期も、全職員で力を合わせて、お子様の大切な健康と命を守りながら、一人一人の可能性を引き出し伸ばしてまいりたいと思います。運動会等の行事を通して子どもたちは成長しますので、できる限りの感染症対策を行なながら、例年より少ない行事を一つ一つ大切に実施できればと願っております。

2学期も保護者の皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

3つの育てたい力

本校では、宮地小の子どもたちに、どんな力を身に付けさせたいか、全職員で話し合い、3つに絞りました。毎日の授業や行事を通して育成に取り組んでいます。この3つの力は、未来社会を生き抜くために必要な汎用的な力だと考えています。学校、家庭、地域が連携・協働して取り組んでいきたいと思います。

- ☆「粘り強くやり抜く力」
- ☆「問う力」
- ☆「伝え合い認め合う力」



学校訪問

	7/17 (金)
1年	体育 みずあそび
2年	算数 100をこえる数
3年	社会 私たちの町と市
4年	体育 水泳
5年	書写 「道」
6年	算数 資料の調べ方
にこにこ	国語



八代市教育委員会の先生方が授業の様子を見に来てくださいました。

「みやじ学」発表会

8/4 (火) [5・6年] 【伝え合い認め合う力】

発表会に向けて、グループごとに一生懸命練習に取り組みましたので、講師の先生方をお招きして開催しました。八代市役所生涯学習課の方も見に来てくださいました。5・6年生全員が調べたことを自分の言葉でしっかり伝えることができました。これからも、ふるさと「みやじ」の良さを引き継ぎ、誇りに思ってほしいと思います。



♡いつもありがとう♡感謝を込めて

手紙振興支援事業「サンキューかもめ」

8/3 (月) ~ 8/6 (木)

【伝え合い認め合う力】

お子様から「かもめーる」が届きましたでしょうか。宮地郵便局様と連携して取り組みました。日頃は気恥ずかしさもあり、ご家族への感謝の気持ちをなかなか伝えられないのではと思います。子どもたちは、おうちの方を思い浮かべながら一生懸命感謝の言葉を綴っていました。裏面に宮地郵便局長様からのお手紙を載せております(サプライズのため、配付を遅らせましたことをご了承ください)。服部製材所様、セブンイレブン八代宮地町店様、宮地郵便局様、本当にありがとうございました。

9月の主な行事予定

9/18 (金)

「劇団風の子」ワークショップ [6年]

9/23 (水) 24 (木)

[5年]

